

Le monde obscur de France Lerner

par S. B.

France Lerner, une jeune artiste française installée en Israël est de passage à Paris. Ici, comme là-bas, on connaît bien son travail puisqu'elle a exposé de nombreuses fois et toujours avec succès. Elle est même cette année la lauréate du prix de la Coopération Féminine. Les personnages qui peuplent l'univers de France Lerner, qu'ils soient peints, gravés, dessinés ou sculptés, décrivent un monde de violence, mais une violence latente : celle, douloureuse des camps de la mort qu'elle connaît à travers le récit de ses aînés. Vivant à Jérusalem, France Lerner perçoit, chaque jour, l'atmosphère pesante de la rue et parfois, les cris des victimes.

